



De la racine à la feuille

Depuis belle lurette, Frédéric Montégut et ses équipes de paysagistes, jardiniers et arboristes grimpeurs, créent, aménagent, entretiennent jardins et espaces naturels.

MV : Qu'est-ce qui vous fait encore rêver ?

FM : Toujours éprouver énormément de plaisir à imaginer, façonner des espaces végétalisés qui me permettent d'exprimer ma créativité.

MV : Aujourd'hui, vous travaillez comment ?

FM : Nous travaillons beaucoup sur le développement du bourgeon, le diagnostic phytosanitaire d'un jardin et nous sommes vigilants sur le respect des surfaces et forces des plantes afin d'obtenir à terme le bon voisinage entre feuillus, conifères et arbustes. Les plantes sont comme les êtres humains, il faut les chouchouter pour les garder longtemps.

MV : Que veut dire diagnostic phytosanitaire d'un jardin ?

FM : C'est l'observation de la bonne santé du jardin, trouver le bon équilibre de la biodiversité et anticiper l'apport nécessaire de matières organiques pour améliorer les sols et sous-sols.

MV : Où en êtes-vous avec vos amis les arbres ?

FM : Ils m'interrogent toujours, m'intriguent parfois, je les observe et j'essaie de les comprendre. La logique peut paraître simple mais les réponses sont souvent complexes... Je les aime de plus en plus.